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全國港澳研究會成立十周年慶祝大
會22日在北京舉行，中共中央港澳工作
辦公室、國務院港澳事務辦公室主任夏
寶龍出席並致辭。夏寶龍強調，立法會
議員是管治團隊的重要組成部分，應與
特別行政區政府良性互動，不斷提高參
政議政水平，為香港良政善治更好發揮
作用。

多名立法會議員表示，未來他們將
用好立法會議員角色，積極參與地區治
理工作，全心全意為市民服務，以實際
行動展現出愛國愛港新氣象、新風貌！

實幹興邦 愛國愛港不是口號
議員：以實際行動積極參與地區治理和建設
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青年：逐夢打拚 發揮自身優勢

候任區議員：履職盡責用心服務市民
【大公報訊】記者李天源報道：全國港澳研

究會成立十周年慶祝大會23日在北京舉行，中央
港澳工作辦公室、國務院港澳事務辦公室主任

夏寶龍出席並致辭。
多位候任區議員表示，會承擔起作為區議

員的責任，成為特區政府與市民之間的橋樑，
用心服務市民、滿足市民需
求。

大埔區候任區議員黃碧嬌
表示，感謝中央及夏主任一直
以來對香港特區的堅實支持和
關愛，大家定必全力支持特區
政府依法施政，與社會各界共
同努力，以實實在在的愛國愛
港行動，團結一心撐港建港。

大埔區候任區議員胡綽謙
指出，夏寶龍主任的重要講話
表達了對全體候任區議員的期
望。他表示上任區議員之後必

定會做好服務市民的工作，成為特區政府與市民
之間的橋樑，做好 「上情下達、下情上報」 的紐
帶，共同助力建設香港。

「區議員要做到扎根基層，要有服務社區的
實際行動。」 九龍城候任區議員李超宇說，作為
候任議員，務必要認真貫徹夏寶龍主任的講話精
神。李超宇又指，夏主任特別提到本屆區議會選
舉參選人五光十色，做到良性競爭、不存在互相
攻擊、不嘩眾取寵等的情況，稱讚選舉在理性平
和的氛圍中舉行。

離島區候任區議員羅成煥表示，夏寶龍主任
對新一屆區議會及候選區議員寄予厚望，他的講
話為完善地區治理，提高施政效率，強化區議員
的責任擔當，推進 「由治及興」 起到方向性、指
導性的作用，務必認真學習貫徹好夏主任的講話
精神。

【大公報訊】記者李天源報道：全國港澳
研究會成立十周年慶祝大會23日在北京舉行，
中央港澳工作辦公室、國務院港澳事務辦公室
主任夏寶龍出席並致辭。多位香港青年表示，
會以實際行動積極融入國家發展大局、對接國
家戰略，發揮自身優勢推動香港發展。

香港菁英會主席林智彬說，夏主任的講
話，既是提醒，也是指引，讓大家聚集在同一
個方向，群策群力。林智彬指出，夏主任在講
話中寄語香港青年，要了解國情，積極融入國
家發展大局，而當局會以交流實習等活動吸引
青年參與。他說，廣大青年是香港的未來和希
望，應以投身建設香港、逐夢打拚、書寫精彩

人生的實際行動展現愛國愛港新氣象。他還希
望各界要為廣大青年創造更好的教育、工作、
生活環境，為他們幹事創業多搭台、多架梯、
多鋪路。

全國青聯委員、香港特區青年發展委員會
委員謝曉虹表示，維護國家安全是香港治理的
根基，是香港高質量治理和發展的前提。我們
需要努力完善構建維護國家安全的制度體系和
機制，為良政善治建立堅實的社會基礎。同
時，我們需要積極融入國家發展大局，積極對
接國家戰略，特別是要充分發揮香港科研優
勢，助力國家實施創新驅動發展戰略，在粵港
澳大灣區建設中發揮獨特作用和優勢。 ▲香港青年要了解國情，積極融入國家發展大局。
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【大公報訊】記者龔學鳴報道：第十四屆全國人大
第七次常委會會議將會在12月25日至29日舉行。全國
人大常委會委員李慧琼表示，今次2023年度最後一次常
委會，今次會議審議的內容也非常豐富，包括六部法律
草案、8個議案及16個報告，包括審議國務院關於國民
經濟和社會發展第十四個五年規劃和2035年遠景目標綱
要實施中期評估報告、關於2022年度中央預算執行和其
他財政收支審計查出問題整改情況的報告等。

赴京出席人大常委會會議
她表示，上述法律草案中，大部分都已經經過了多

次審議，例如，公司法修訂草案、慈善法修正草案、糧
食安全保障法草案、刑法修正案草案、可見國家對於法
律修訂的嚴肅性和謹慎性。

李慧琼還指出，正爭取在北京與國家海關總署的領
導會面，以感謝海關總署早前接納全體港區人大代表和
香港市民的聲音，正式取消 「出入境健康申明卡」 的規
定，便利兩地人員的往來及出行。

港區全國人大代表陳勇、鄺美雲將會列席本次會
議。陳勇表示，每次人大常委會會議，都會有兩名港區
人大代表列席，他將爭取機會，運用專業，建言獻策，
讓香港更好地融入國家發展大局。

鄺美雲說，這是她第一次參加列席第十四屆全國人
大常委會會議，也是香港在完善選舉制度、落實 「愛國
者治港」 原則，順利完成了區議會的選舉工作後，緊接
着參加列席常委會，感覺責任重大，要多聽、多學習，
多了解國家發展的最新情況，更好的履職盡責。

出入境健康申明卡取消 便利兩地往來
李慧琼擬訪海關總署表達感謝

▲李慧琼赴北京，出席全國人大常委會本年度最後一次會議。

▲海關總署早前取消 「出入境健康申明卡」 的規定，便利兩地
人員的往來。

發展局義工隊 織頸巾贈長者
【大公報訊】記者龔學鳴報道：聖

誕送暖，發展局多個部門義工隊走進社
區，包括編織百多條頸巾送贈予長者，
參與派福飯服務，為有需要長者準備餐
膳。

發展局局長甯漢豪昨日發表網誌表
示，發展局及轄下部門員工在工餘時間
走進社區，把 「愛、喜樂、平安」 帶給
身邊有需要的人，部分義工隊已成立超
過20年，例如地政總署、渠務署、水務
署、機電工程署及屋宇署等。義工隊的
服務對象包括長者、殘疾人士、年輕
人、學童和少數族裔，服務範疇多元
化。

甯漢豪表示，部門義工隊早前參與
不少義務服務，當中有土木工程拓展署
義工隊參與跨部門義工服務，探訪長
者，與長者到公園進行 「手指操」 ；地

政總署義工隊定期參與派福飯服務；屋
宇署組織探訪長者活動；規劃署參與少
數族裔服務，助他們融入社區；土地註
冊處推廣惜物善用文化，製作膳食餐盒
予有需要人士。

甯漢豪說，相信只要有愛、喜樂、
平安，社會就有更多正能量，更為關愛
和諧。

◀土地註冊
處義工隊化
身為再生玩
具工程師，
翻新二手玩
具以轉贈給
基層兒童。
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立法會議員梁毓偉表示，作為議員及青年
工作者，在議會上將繼續跟進《青年發展藍
圖》各項措施的落實情況，並推動青年工作對
接 「十四五」 規劃、粵港澳大灣區建設、 「一
帶一路」 高品質發展等國家戰略，令青年能在
不同舞台逐夢打拚。此外他亦會繼續推動 「百
萬青年看祖國」 的主題交流活動，令香港青年
對國家的認識更深入，關係更緊密，促成他們
愛國愛港的身份認同。

全力支持23條立法
立法會議員陳沛良說，在當前 「百年未

有之大變局」 的時代背景下，愛國愛港絕不
是一句空洞的口號，亦不是虛無縹緲的概
念，而是要以實際行動堅定維護國家安全和
社會穩定。以香港和國家的整體利益為重，
他表示會全力支持及配合特區政府完成基本
法第23條本地立法，從而補齊維護國家安全
的這塊 「短板」 ，嚴格落實 「愛國者治港」
原則。

立法會議員梁熙表示，新年新希望，夏主
任明確了對香港各界的期盼，就是要在愛國愛
港旗幟下實現大團結大聯合，齊心講好 「一國
兩制」 成功實踐的故事，構建更加廣泛的國內
外支持 「一國兩制」 的統一戰線。未來日子，
他亦會用好立法會議員角色，積極與團隊成員
參與地區治理，做好上情下達、下情上報的工
作，發揮好作為特區政府和居民之間的橋樑紐
帶作用，並全心全意為市民服務，以實際行動
展現出愛國愛港新氣象、新風貌！

堅定社會對未來信心
立法會議員周文港表示，與立法會議員密

切相關的政團社團亦是參與社會事務、守護香
港的重要力量，應以全力支持行政長官和特區
政府依法施政、凝聚各方力量共建香港的實際
行動展現愛國愛港新氣象。 「空談誤國，實幹
興邦」 ，在香港遇上全球性經濟下行趨勢之
際，挑戰與機遇並存，夏寶龍主任鼓勵作為推
動香港繁榮穩定主力軍的香港工商界，應共同
堅定社會對香港未來的信心，共同促進香港高
質量發展，以踐行社會責任的實際行動，展現
愛國愛港新氣象。

◀國務院港澳事務辦公室主任
夏寶龍上周出席全國港澳研究會
成立十周年慶祝大會並致辭。

▲立法會議員是特區管治團隊的重要
組成部分，應與特別行政區政府良性
互動，不斷提高參政議政水平。


